

Servicio de Protección: menores van en su mayoría a residencias

A propósito de las preocupantes cifras de abandono de lactantes en recintos de salud, Claudio Castillo, director del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, en conversación con La Estrella de Valparaíso, comentó, a modo general que, "en los últimos años hemos visto un aumento de ingresos al Servicio de niños menores de

tres años".

"El año 2023, a nivel país, ingresaron a cuidado alternativo 137 recién nacidos y el año 2024 fueron 132. De ese total, el 20% fue derivado a familias de acogida y el 80% a residencias", detalló.

ABANDONO

Sobre cómo se actúa en los casos de abandono, Castillo asegura que aquí "la co-

ordinación es importante con los Servicios de Salud y los hospitales, porque los hospitales son los que nos notifican a nosotros o a las policías o a un Tribunal directamente de la situación de abandono y ahí se activa todo un protocolo de actuación, porque nosotros recibimos la derivación de los niños una vez que un Tribunal de Familia lo ha determinado".

Por otro lado, "si uno analiza las causales de derivaciones, el porcentaje respecto de sesión voluntaria en el caso de recién nacido –para adopción– es solo un 20% y lo que tenemos en mayor parte es más bien una negligencia, porque hay, digamos, un niño o niña víctima de violencia intrafamiliar o de maltrato".

"También tenemos los



AGENCIA UNO.

DIRECTOR: "HEMOS VISTO UN AUMENTO DE INGRESOS".

fenómenos asociados más bien a la vulneración de derechos; en la zona norte, por ejemplo, tenemos el fenómeno migratorio, pero también tenemos fenóme-

nos asociados a conductas de riesgo, al consumo de alcohol y droga, a problemas de salud mental, conflicto con la maternidad, entre otras", agregó. 🗨️